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 令和６年９月四万十市議会定例会 一般質問通告表  

 

質問 

順位 
質 問 者 答弁を求めるもの 質 問 要 旨 

１ 
川渕 誠司 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 防災対策・南海トラフ地震対策について 

(1) 南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意） 

(2) 住宅の耐震化補助 

 (3) 事前復興まちづくり計画   

(4) ヘリポートと避難所 

２ 放課後児童対策について 

(1) 市の責務とその根拠 

 (2) 放課後児童クラブ 

 (3) 放課後子ども教室 

(4) 提案 

３ 業者選定について 

(1) プロポーザル  

２ 
前田 和哉 

（一問一答） 

市長、教育長、 

所管課長 

１ 教育行政について 

 (1) 東山小学校のスクールバス運行の継続について 

２ 子育て支援について 

 (1) 学童保育での長期休みの昼食提供について 

３ 防災減災対策について 

 (1) 南海トラフ大地震臨時情報について 

３ 
大西 友亮 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 防災減災について 

(1) 地震による防災減災対策について 

２  買い物難民について 

(1) 買い物難民対策について 

４ 
上岡  正 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 大学誘致失敗について 

(1) 令和４年９月定例会の市長答弁について 

(2) 誘致失敗の諸課題について 

２ 災害対策について 

(1) 四万十市災害廃棄物処理計画について 

３ 具同保育所の工事について 

(1) 工期延長について 

 (2) 諸経費按分の根拠 

４ 少子化対策について 

(1) 保育・小中学校の給食費について 
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 令和６年９月四万十市議会定例会 一般質問通告表  

 

質問 

順位 
質 問 者 答弁を求めるもの 質 問 要 旨 

５ 
西尾 祐佐 

（一問一答） 

市長、教育長、 

所管課長 

１ 教育行政について 

(1) 就学援助制度について 

(2) 小学校の統廃合について 

(3) スクールバスの運行について 

２ 市史の編さんについて 

(1) 現在の状況について 

３ 農業振興について 

(1) 農業経営収入保険（掛捨て保険料）の補助について 

４ 子育て支援について 

(1) 子育て支援が必要な家庭について 

６ 
川村 真生 

（一問一答） 

市長、教育長、 

所管課長 

１ 子どもの意見表明 

(1) 四万十市こどもサミットについて 

２ 子育て支援団体への補助 

(1) 四万十市子育て支援団体活動促進補助金について 

３ 産業振興 

(1) 地産外商戦略について 

(2) 高知県地産外商公社への職員派遣について 

７ 
川村 一朗 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 訪問介護事業 

(1) 本市の訪問介護事業の現状について 

(2) 「介護難民」等への対応について 

(3) 本市の訪問介護事業所を支援する取組について 

２ 健康保険証について 

(1) 紙の健康保険証からマイナ保険証への移行について 

(2) マイナ保険証について 

８ 
鳥谷 恵生 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 新食肉センター整備事業について 

(1) 検討会での合意事項等について 

(2) 今後事業費が増額となった場合について 

(3) 一般社団法人四万十食肉公社について 

２ トンボ自然公園について 

(1) 自然共生サイト認定について 

(2) 市との連携・広報について 

３  新型コロナワクチンについて 

(1) 新型コロナワクチンのリスク周知について 
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質問 

順位 
質 問 者 答弁を求めるもの 質 問 要 旨 

９ 
谷田 道子 

（一問一答） 
所管課長 

１ 災害級の猛暑から市民を守る取組を 

(1) 学校体育館の空調設備状況について聞く 

(2) 学校体育館の空調設備に対する財源について 

(3) 記録的な猛暑から住民の命を守るための取組について 

２ 福祉医療について 

(1) 本市の重度心身障害者医療の助成制度について 

３ パートナーシップ制度について 

(1) パートナーシップ制度について 

10 
澤良宜 由美 

（一問一答） 

市長、教育長、 

所管課長 

１ LGBT理解増進法の推進について 

(1) 性的マイノリティへの理解・取組について 

(2) 教育現場（教職員・生徒等）での性的マイノリティへの理

解・取組について 

(3) 本市の申請書類等の性別欄の必要性について  

(4) パートナーシップ、ファミリーシップ宣誓制度について 

(5) 市民に対しての性的マイノリティ理解増進・啓発の取組

について 

２ 移住者支援・若者へのＩＵＪターン支援の取組について 

(1) 地方創生移住支援金事業について 

(2) 奨学金返還支援制度の取組について 

３ 平和学習・展示会等平和に関する取組について 

(1) 平和教育・市民向け平和教育等の取組について 

(2) 来年被爆 80年の節目に向けた平和展の取組について 

11 
松浦  伸 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 農業施策 

(1) 有害鳥獣対策について 

(2) 園芸作物価格安定事業について 

 (3) 野菜価格安定事業について 

 (4) 担い手対策 

 (5) 園芸作物価格安定基金枯渇後の制度について 

12 
山下 幸子 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 公園、施設について 

(1) 公園整備と維持管理について 

２ 脱炭素の取組について 

(1) ゼロカーボンシティー宣言について    

３ デジタル化について 

(1) デジタル化の取組状況について 
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 令和６年９月四万十市議会定例会 一般質問通告表  

 

質問 

順位 
質 問 者 答弁を求めるもの 質 問 要 旨 

13 
寺尾 真吾 

（一 括） 

市長、教育長、 

所管課長 

１ 旧下田中学校の有効活用 

(1) 下田保育所及び下田小学校の高台移転の費用について 

 (2) 高台移転の効果について 

(3) 児童の安全面について 

(4) 高台移転の必要性について 

(5) 保育計画との関係について 

(6) 検討会について 

(7) プロジェクトチームについて 

(8) 政策会議について 

(9) 地方自治法第２条の 14について 

２ 防災力 

 (1) 下田地域の防災力の把握 

(2) 体育館の空調整備について 

14 
上岡 真一 

（一 括） 

市長、 

選挙管理委員長、 

所管課長 

１ 市長選挙について 

(1) スローガンの募集について問う 

(2) 副賞について問う 

２ 小学校の体育授業について 

(1) 全ての小学校に保健体育の教員配置を問う 

３ 訪問介護事業について 

(1) 訪問介護事業について本市独自の支援策を問う 

４ SDGsについて 

(1) 本市に最も重要な項目と取組を問う 

(2) 小中学校の取組を問う 

５ デュアルスクールについて 

(1) 地方と都市を結ぶ新しい学校のかたちを問う 

６ 環境について 

(1) 井ノ上川の浚渫について問う 

15 
瀨 正明 

（一 括） 

市長、教育長、 

所管課長 

１ 物価高騰対策について 

(1) 生活困窮者支援 

２ 地域公共交通の維持について 

(1) 鉄道路線の維持について  

３ 男女平等の実現と意識改革 

(1) 女性の役職登用 

(2) 男女差のない校則 

 


